

こども園 のお友達と 一緒😊

令和5年9月4日

コロナの対応が変わった(?)ことから3年ぶりに再開した、「おかやまこども園」との交流として、第2回目を29日(火)に行いました。前回は、こども園の年長さんだけが、幼稚園に来てくれましたが、今度は、幼稚園がおじゃまする番です!当日は、もちろん猛暑☀の中でしたが、みんな頑張って20分くらいの道のりを、行きも帰りも頑張って歩くことができました!

交流の内容としては、全体での始めの会とお別れの会はありましたが、活動(遊び)は、年少<こども園は「年中」>と年長別々に過ごしました。年少の5人と年長の2人は、20人を超えるこども園のお友達にちょっと圧倒されながらも、仲良く楽しく過ごすことができました。人数の少ない幼稚園の子どもたちにとって、たくさんのお友達と交流するいい機会になったと思います。

年中・年長それぞれの活動の様子をまとめました。



こども園まで 頑張るぞ~!<暑い☀>

無事「園」に到着!
ホッと一息・水分補給

⇒

ランチルーム
にみんな集まり
ごあいさつ♡
よろしくお願いします
⇒
こども園の
園長先生のお話
「仲良く遊んでね!」



元気に自己紹介!



こども園のお友達がお部屋に案内してくれました♡

うさぎチーム の様子



幼稚園の子どもたちの
↑自己紹介から始まり
みんなで歌って踊って↗
←「じゃんけん列車」→
↓
「なべなべ そこぬけ」





きりんチーム の様子
お部屋で「好きな遊び」!
2人はこども園のお友達と
一緒に ラQ カプラ
こども園の年長さんは
「こま」がブームだそうです!
次に「ランチルーム」で!



赤(?)白 チームに分かれて
ドッジボール!
←先生からルールの説明
「“ころがし”ではなく
投げます!」
試合前の作戦タイム→



○第1試合 ↑“赤チームの勝ち！” やった～!

○第2試合は？



大勢のこども園のお友達と
楽しく試合ができました！
幼稚園でもみんなとやろう！！



こども園のみんなが お見送りの「アーチ」



あっという間に さようなら
もっと遊びたかったのに…

うさぎ・きりん それぞれに
たくさんのお友達と
仲良く遊ぶことができました。



次は、10月25日（水）
もちすり観音
で一緒に活動します！
「また今度♥」
そして！
また暑い中、みんな頑張って
幼稚園まで帰りました！！



おまけ

始まり うさぎ きりん



「おかやまこども園」との交流は、年5回、後3回予定しています！

合わせて 「渡利幼稚園」との交流も予定しています！！

11月17日（金）[岡山幼で]・2月15日（木）[渡利幼で]